



**Réponse du Ministre des Affaires intérieures, Léon Gloden, à la question parlementaire n°1669 du 16 décembre 2024 de l'honorable Député Monsieur Laurent Mosar au sujet du renforcement du commissariat Gare-Hollerich.**

**Question 1: Monsieur le ministre peut-il confirmer ces informations ?**

Je confirme qu'en mai/juin 2025 le commissariat à deux roulements Gare-Hollerich sera transformé en un commissariat à trois roulements et fonctionnera 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24.

**Question 2: Dans l'affirmative, quelles sont les raisons qui ont conduit à ces décisions ?**

Cette mesure permettra de renforcer davantage la présence policière dans les quartiers Gare et Hollerich.

Le renfort des effectifs policiers prévu pour mai 2025 permettra d'augmenter de façon considérable le nombre de policiers déployés dans les quartiers en question. À l'heure actuelle, deux commissariats sont territorialement compétents pour les quartiers Gare et Hollerich. La réorganisation du commissariat Gare-Hollerich permettra de regrouper les effectifs sur un seul commissariat compétent pour ce secteur afin de garantir un déploiement de policiers « spécialistes » du terrain et de la population spécifique à ce quartier.

L'objectif principal de la Police, et le mien, est toujours la sécurité de la population.

**Question 3: Quelle est l'augmentation des effectifs prévue pour ce commissariat ?**

Il est prévu de renforcer ce commissariat par une douzaine de policiers.

Je tiens à préciser que le commissariat Luxembourg, situé au Verlorenkost et opérationnel 24/7 reste également chargé des interventions et présences policières au niveau des quartiers en question. Les patrouilles du Service Régional de Police de la Route, ainsi que des maîtres-chiens et des agents du Service de Police Judiciaire, assureront également des missions proactives et répressives dans cette zone, sous la coordination de la Direction de la Région Capitale.

Cependant, les renforts et actions policières seuls ne peuvent pas être la réponse à tous les défis de ces deux quartiers, qui sont bien souvent d'ordre social. L'implication d'autres acteurs est nécessaire pour trouver des solutions pérennes et stables.

**Question 4 : Y a-t-il d'autres commissariats pour lesquels une augmentation est prévue en termes de roulements ?**

Le commissariat d'Ettelbruck assurera également à partir de mi-2025 un service à trois roulements, au lieu de deux roulements, et garantira ainsi une présence 24/7 sur son territoire de compétence. Le renfort en policiers sera similaire au renfort prévu pour le commissariat Gare-Hollerich et les raisons qui ont conduit à ce renforcement sont les mêmes que celles décrites dans la réponse à la question 2 ci-dessus.

Luxembourg, le 20 décembre 2024  
Le Ministre des Affaires intérieures  
(s.) Léon GLODEN